

Communiqué de presse  
Le mercredi 28 avril 2021

## **UNE JEUNE FEMME DU RHÔNE, FAN D'ESCALADE, RÉALISE SON RÊVE : RENCONTRER LE CHAMPION MICKAEL MAWEN !**

**Marine a 16 ans, elle habite près de Villefranche-sur-Saône dans le Rhône. Elle se bat courageusement contre sa maladie mais elle a des rêves plein la tête ! Grâce à l'Association Rêves, elle a pu rencontrer le champion d'Europe d'escalade, Mickael Mawen à Voiron dans l'Isère.**



Depuis qu'elle est toute petite, Marine est fan d'escalade et de Mickael Mawen, premier grimpeur français à se qualifier pour les jeux olympiques de Tokyo !

Cette passion pour ce sport et ce grimpeur ne l'a évidemment pas quittée alors qu'elle affrontait la maladie. Bien au contraire. Et c'est accompagné de sa mère et de Gilbert, bénévole de l'association Rêves de Villefranche, qu'elle a pu assister à l'entraînement du champion d'escalade au célèbre centre du Tremplin situé à Voiron.

Mickael Mawen a accueilli Marine pour lui faire partager son expérience et lui faire découvrir ce lieu culte pour tous les amateurs d'escalade.

Marine a fait plusieurs séances de grimpe avec le champion, des moments de bonheur pour la jeune fille qui a trouvé une énergie magique en duo avec son idole. Dernier exploit de la journée, Marine a pu monter à bord de la nacelle de plus de 20 mètres pour s'accrocher, les pieds dans le vide, à la paroi d'escalade.

C'est grâce aux bénévoles de l'association que Marine a pu réaliser son rêve.

La jeune fille est repartie des étoiles pleines les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve !

<https://bit.ly/32KU7gW>